

ななつもり



「はやね・はやおき・朝ごはん」を実践しましょう!!

12月号

宮床ウォークラリー

11月11日(木)は、児童会行事「縦割り班宮床ウォークラリー」を行いました。子どもたちが毎年とても楽しみにしている児童会行事です。今年も企画委員会を中心にして、計画や運営がなされました。レクリエーション広場でのじゃんけんリレー、校庭での的当て、6年教室での借り物競走、4・5年教室での宝探し、理科室でのクイズをそれぞれ縦割り班で協力して課題に挑戦し、成績に応じて点数をもらいながらクリアしていきます。どの班も、上学年が下学年の面倒をよく見て、楽しみながら参加することができました。また、同じ日の昼休みに、第2回校長先生杯サッカー大会を実施しました。先生チームも参加して大変白熱した大会になりました。学校中の気持ちが一つになったような1日でした。



全校サッカー大会



クイズに挑戦!



じゃんけんリレー

12月の行事予定

- 12月 2日(木) 街頭指導
宮床中学校説明会
(6年生保護者対象)
放課後自習教室
- 12月 3日(金) 学習参観日(5校時)
懇談会
- 12月 6日(月) 3年年校外学習
(警察署・消防署)
- 12月 8日(水) 放課後自習教室
- 12月 9日(木) 宮小ギネス
iチェック(生活全般の総合質問紙調査)
- 12月 10日(金) 標準学力テスト
(1・2年 国語, 3~6年 国語・社会)
- 12月 13日(月) 標準学力テスト
(1・2年 算数, 3~6年 算数・理科)
- 12月 15日(水) 放課後自習教室
- 12月 17日(金) つるし飾り作り体験
(5・6年)

- 12月 20日(月) しめ縄作り体験
(3・4年)
- 12月 21日(火) ミニ門松づくり体験
(1・2年)
- 12月 22日(水) 飲酒運転根絶運動の日
- 12月 23日(木) 2学期終業式
3校時限11:45下校
冬季休業日
(~1月10日まで)
- <令和4年>
1月 11日(火) 第3学期始業式
3校時限11:45下校



6年神楽の発表



あすなろの木の前で

＜おめでとうございます＞

健康保持増進に努力している児童生徒の表彰

1年間健康に気を付けて、運動に勉強に学校生活を頑張っていた児童を表彰します。

6年

河北新報杯第41回宮城県小学生バレーボール選手権大会 黒川予選大会

第3位 6年 4年 3年

第37回大和町武道大会

種目：柔道 小学校3・4年生の部 優勝 4年

第29回大衡村ふるさと美術館児童・生徒絵画コンクール

○菅野 廉 賞 5年

○ふるさと美術館賞 2年 4年

5年

＜通学路危険箇所の対応について＞

○国道457号線沿いの通学路について

今年夏の危険箇所点検で、457号線はトラックなどがスピードを出して通過することが多く、子どもたちを守るガードレールのような柵が必要との要望を出しました。これに対しまして、次のような対策が寄せられました。

①県の担当課がガードパイプの設置に向けて検討しています。

②町が付近に学校があることを示す看板の設置を行います。

※その他、中野地区の農業用水路升に蓋をすることを検討中とのことです。

＜1・2年生と6年生の校外学習＞

11月5日（金）、1・2年生13名が「うみの杜水族館」に校外学習に行ってきました。子どもたちは、イルカショーや普段見ることのできないバックヤードなどを見学して、水族館の展示ばかりではなく、裏方として支えている人たちのこともしっかりと学んできました。また、6年生10名は11月19日（金）に社会科の学習で、多賀城にある東北歴史博物館や多賀城政庁址に行ってきました。多賀城政庁につきましては、小学校の教科書は扱いがなく、授業で詳しく学習することはありませんが、郷土の価値ある歴史遺産に触れることはそれ自体大変意義のあることです。子どもたちは生きた歴史を自分の目で見て、見識を深めたようでした。



1・2年校外学習

＜今年も地域の皆様に感謝＞

11月10日（水）に地域コーディネーターの皆様に協力いただきながら4年生が5月に学校園に作っていただいたヘチマの棚を撤去しました。また、その日の業間休みに校木のあすなろの木を全児童に紹介していただきました。

11月16日（火）には、大衡村のトヨタ自動車東日本の方を講師にお招きして、5年生がプログラミングを学びました。

更に、5・6年生は難波地区に伝わる「難波神代神楽」を難波地区にお住まいの方より5回にわたり指導いただきました。11月18日（木）の昼休みに10分以上ある踊りを5、6年が全校児童の前で一生懸命披露してくれました。キレッキレの踊りの様に1～4年生の目は釘付けでした。このように、今年も地域の方や外部講師の皆様に力をお借りし、子どもたちの学びは深まっています。ご協力に心より感謝します。



千坂さんの説明



5年プログラミング

＜学年PTA行事について＞

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、今年度の学年PTA行事の開催を見合わせておりました。状況は良くなっておりませんが、今後の感染拡大の可能性を考え、PTA会長とも検討し、今年度の活動も行わないこととさせていただきます。なお、6年生に限っては、保護者の皆様の希望があれば、実施することになります。ご理解とご了承を宜しくお願いいたします。